

# Protokoll 13.06.23

**Anwesende:** Kathi, Elvin, Tine, Emine, Jacky, Sarina, Leon

**Moderation:** Tine

**Post:** Leon

**Protokoll:** Sarina

**Sitzungsstart:** 16:18 **Sitzungsende:** 17:26

## Redigieren des letzten Protokolls

Ist top außer Moderation für diese Woche fehlte ☹️

### Post:

- FCLR-wir sollen Werbung machen
- Wahlerinnerung
- Insta DM-Studi Motivation-Akut-Frage, möchte Hilfe von uns, weil Beratungstermine lange Wartezeit betragen
- Werbung für Sommerfest der Sozialwissenschaft

### Berichte:

- Cafe Chaos Mensch kam und wollte Geld-hat es bekommen :D
- FSR GGLABAMA Studi von Sozi kam zu denen, konnte uns nicht erreichen (kam persönlich oder telefonisch) geht um Praktikum, hat 30 Tage absolviert, neue Prüfungsordnung, Prüfungsamt empfehlen
- Kathi will in die Metro für den Pride Dance: Budget 60 Euro für Süßigkeiten, maximal 80 Euro, und Schüsseln
- CJVM hat sich nicht gemeldet für die Unterkunft, Hagen ist full
- Tine und Leon haben keine FVV Anmeldung über Moodle bekommen

### TOPs:

- Studi Instagram: wo hat sie Beratung gesucht? psychologische Hochschulambulanz? Zweifel am Studium? Was genau braucht Sie? -> nachfragen, um die richtige Hilfe anbieten zu können
- FVV:
  - Moderation macht Tine
  - Kassenbericht macht Jacky
  - bei FVV nach Kassenprüfer\*in fragen/suchen (wird dann im Winter vorgestellt)
  - Rechenschaftsbericht macht Leon
  - Gremienbesetzung macht Elvin

- Burschenschaften macht Tine
- SHK Stelle als weiteres Thema macht Elvin
- Stammtisch nach FVV vorgelegt

#### **Sonstiges:**

- Wahlwerbung ist angekommen-Insta
- Lookbuch-Älteste steht oben, sollen wir Neuste nach oben setzen- JA
- Banner: für den FSR- Abstimmung: 6 dafür, eine Enthaltung
- Zusätzliches Banner am Fenster
- Zwei Protokolle fehlen noch (Emine und ... wissen die zweite Person nicht)
- Elvin erinnert daran, dass Berichte kürzer gehalten werden und nicht als TOP behandelt werden

#### **To Do:**

**Sarina:** E-Mail an Studi: Praxisamt

**Kathi:** Süßigkeiten und Schüsseln kaufen für Pride Dance

**Elvin:** meldet sich an Büttner wegen Moodle, damit es jeder bekommt

**Jacky:** kümmert sich um Banner bzw. schaut nach Preisen

**Emine:** ihr Protokoll

#### **Termine:**

FVV 20.06.23

Stammtisch: 20.06.23

#### **Für nächste Sitzung:**

Spontan

Protokoll:

Modi:

Post: Leon